

« L'ARRIÈRE-PAYS DU SUD DE LA FRANCE, COMME ON L'AIME ! »



C'est au cœur de la petite ville de Thuir que se situent les Caves BYRRH. Nous vous invitons à entrer et vous laissez surprendre... Surprendre par cette fabuleuse histoire du BYRRH et de la famille fondatrice. Au cours de nos visites, vous apprendrez comme les frères Violet, inventifs et précurseurs, ont eu l'idée de fabriquer en 1866 un breuvage à base de vins et de plantes médicinales et sont ensuite devenus les patrons de l'une des plus grandes entreprises du XXème siècle.

LES CAVES BYRRH, JOYAUX DES ASPRES

Le parcours de visite est ponctué par des hologrammes, une salle immersive, des affiches publicitaires originales d'un grand concours en 1903... Vous allez être émerveillés ! Chaque visite se termine par un passage obligé au kiosque de dégustation, afin de goûter notre succulent breuvage : le BYRRH !

Les Caves BYRRH s'adaptent à tout et proposent des visites libres d'Avril à Octobre, tous les jours, de 9h30 à 11h30 et de 14h30 à 17h. En Juillet et Août de 10h à 11h30 et de 14h à 18h. Lors de ces visites, vous serez en totale autonomie, avec un audioguide traduit en plusieurs langues, qui donne toutes les informations sur l'histoire et le patrimoine des Caves BYRRH.

Pour les plus curieux : des visites guidées d'1h15 ont lieu plusieurs fois par jour. D'Avril à Octobre, il y en a une visite le matin à 10h30 et une l'après-midi à 15h30. En Juillet et Août, celle du matin est à 10h45 et deux sont proposées l'après-midi à 14h30 et 16h30.



VISITE DE THUIR, ANCIENNE VILLA ROYALE

Capitale des Aspres, Thuir est une petite ville de près de 8000 habitants, dynamique et chargée d'histoire ! Thuir est au cœur du département des Pyrénées Orientales et le berceau du fameux apéritif : le BYRRH. Son centre-ville est accueillant avec ses petits commerces, ses jolies placettes, son église Romane et son architecture typique des villages Catalans.

Pour les plus indépendants, vous aurez la possibilité de faire une balade découverte par vous-même : un plan du centre-ville avec « les incontournables » vous attend à l'Office de Tourisme.

Si vous êtes férus d'histoire, une visite guidée sera possible avec Laurence, notre guide, grande passionnée des Aspres et de son patrimoine. Elle vous guidera à travers les petites rues de Thuir et vous expliquera toute son histoire. De nombreux restaurants et bars dans le centre vous permettront de vous restaurer.

VISITE DE CASTELNOU, L'UN DES PLUS BEAUX VILLAGES MÉDIÉVAUX DE FRANCE

Joyaux médiéval dans un écrin de verdure, Castelnuou est un lieu à ne pas manquer ! Situé au cœur des Aspres, à 10 minutes de Thuir et des Caves BYRRH, ce charmant village est un passage obligatoire dans les Pyrénées Orientales. Classé parmi les plus beaux villages de France, Castelnuou se visite à pied, où il sera agréable vous perdre, au cœur de ses ruelles pavées. De nombreux petits commerçants vous accueillent tout au long de l'année et le Château Vicontal se visite de Juin à Septembre. Un plan est disponible dès la porte d'entrée du village, pour pouvoir vous orienter et comprendre l'histoire de Castelnuou. Des visites guidées sont aussi proposées par Laurence et vous permettront d'arpenter le village, où elle profitera de cette visite pour vous conter son histoire chargée, l'architecture typique des maisons, les anecdotes sur le château, l'église etc.



Crédit photos OTI ASPRES-THUIR

« THE HINTERLAND OF SOUTH OF FRANCE, AS WE LIKE IT ! »



At the heart of the small town of Thuir are the BYRRH cellars. We invite you to come in and be surprised... Surprised by this fabulous history of BYRRH and the founding family. During our tours, you will learn how the inventive and pioneering Violet brothers came up with the idea of making a beverage from wine and medicinal plants in 1866 and went on to become the owners of one of the largest companies of the 20th century.

BYRRH CELLARS, JEWELS OF THE ASPRES

The tour is punctuated by holograms, an immersive room, original advertising posters of a great contest in 1903... You will be amazed! Each visit ends with a mandatory stop at the tasting kiosk, to taste our delicious beverage: the BYRRH!

BYRRH cellars are suitable for all and offer free tours from April to October, every day, from 9:30 to 11:30 am and from 2:30 to 5 pm. In July and August from 10:00 to 11:30 am and from 2:00 to 6:00 pm. During these visits, you will be in total autonomy, with an audioguide translated into several languages, which gives all the information on the history and the heritage of the Caves BYRRH.

For the more curious: guided tours of 1 hour and 15 minutes are available several times a day. From April to October, there is a visit in the morning at 10:30 am and one in the afternoon at 3:30 pm. In July and August, the morning tour is at 10:45 am and two are available in the afternoon at 2:30 and 4:30 pm.



THUIR, FORMER ROYAL VILLA

Capital of the Aspres, Thuir is a small town of nearly 8000 inhabitants, dynamic and packed with history! Thuir is in the heart of the Pyrénées Orientales department and the birthplace of the famous aperitif: BYRRH. Its downtown is welcoming with its small shops, its pretty squares, its Roman church and its typical Catalan village architecture.

For the more independent, you will have the possibility of making a discovery walk by yourself: a map of the downtown area with « the unmissable » awaits you at the Tourist Office.

If you are fond of history, a guided tour will be possible with Laurence, our guide, very passionate about the Aspres and its heritage. She will guide you through the small streets of Thuir and will explain you all about its history. Many restaurants and bars in the town center will allow you to enjoy a meal.

CASTELNOU, ONE OF THE MOST BEAUTIFUL MEDIEVAL VILLAGES IN FRANCE

A medieval gem in a green setting, Castelnou is a place that you should not miss! Located at the very core of the Aspres, 10 minutes from Thuir and the BYRRH cellars, this charming village is a must-see in the Pyrénées Orientales. Classified among the most beautiful villages of France, Castelnou is to be explored by foot, where it will be pleasant to lose yourself in the narrow-paved streets.

Many small shops welcome you throughout the year and the Vicontal Castle can be visited from June to September. A map is available at the entrance of the village, to help you find your way around and understand the history of Castelnou.

Guided tours are also possible with Laurence and will allow you to roam through the village, where she will share with you its rich history, the typical architecture of the houses, the anecdotes about the castle, the church etc.



Crédit photos OTI ASPRES-THUIR